

ROYAUME DU MAROC
 MINISTERE DE L'EQUIPEMENT
 DU TRANSPORT ET DE
 LA LOGISTIQUE



المملكة المغربية
 وزارة التجهيز والنقل
 والوجستيك

N° : UCCO/91 /14

Rabat, le 04 avril 2014

Communiqué

M. Aziz RABBAH reçoit l'Ambassadeur de l'Union Européenne au Maroc

M. Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a reçu, ce vendredi 04 avril 2014 au siège du Ministère, S.E.M. Rupert Joy, Ambassadeur de l'Union Européenne au Maroc, qui était accompagné de M. Thierry Deloge, chargé des programmes d'Appui aux Réformes Economiques et d'Appui aux Réformes du secteur des transports, privé, et jumelages institutionnels.

Après avoir échangé les expressions de courtoisie, les deux parties se sont entretenues sur les créneaux potentiels de coopération dans leurs domaines de compétences respectives. A ce propos, M. Rabbah a souligné la nécessité d'échanger sur les 'best practices' et sur la normalisation dans le domaine des BTP.

Les discussions ont été, ensuite, axées sur les deux points suivants :

- le programme de désenclavement des populations isolées, programme financé par l'UE qui a démarré en 2010 et s'achève le 31 décembre 2014.
- le transport aérien, notamment la possibilité de satisfaction des demandes de certaines compagnies aériennes européennes qui desservent le Maroc.

M. le Ministre a demandé, par ailleurs, aux représentants de l'UE d'encourager les entreprises européennes à investir au Maroc moyennant des partenariats publics privés.

